

Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBüV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 27. Oktober 2022 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

Aufnahme von Schweizern:

- Herr Roman Graf, geboren 1945, bisheriger Bürger von Bäretswil ZH

Aufnahme von Ausländern:

- Frau Anastasija Djordjevic, geboren 2011, Staatsangehörige von Österreich
- Herr Rastko Djordjevic, geboren 2010, Staatsangehöriger von Österreich
- Herr Fabian Sommerrock, geboren 1976, mit Ehefrau Katharina Sommerrock, geboren 1979, sowie den Söhnen, Julius Sommerrock, geboren 2012, Linus Sommerrock, geboren 2014, und Titus Sommerrock, geboren 2018, alle Staatsangehörige von Deutschland
- Herr André Trochymiuk, geboren 1978, mit Ehefrau Eva Trochymiuk, geboren 1979, sowie den Töchtern, Lisbeth Trochymiuk, geboren 2014, und Madita Trochymiuk, geboren 2017, alle Staatsangehörige von Deutschland
- Herr Gero Kühne, geboren 1980, Staatsangehöriger von Deutschland
- Herr Risto Länts, geboren 1980, mit Ehefrau Ksenia Länts, geboren 1979, sowie dem Sohn, René Länts, geboren 2022, alle Staatsangehörige von Estland
- Frau Joanna Mrozek-Kantak, geboren 1971, Staatsangehörige von Polen
- Frau Kerstin Stroh, geboren 1981, sowie der Tochter, Mia Wagner, geboren 2009, beide Staatsangehörige von Deutschland

